



PAN representa a quienes dicen ‘el INE y el TPEJF no se toca’: Creel

En entrevista con Manuel López San Martín para la *Segunda Emisión de MVS Noticias*, Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, habló sobre la postura del Partido Acción Nacional (PAN) ante la reforma que busca limitar al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).



“Nosotros representamos a todos aquellos que el INE no se toca y que ahora dicen que el Tribunal no se toca. Queremos ser auténticos representantes”, mencionó.

El legislador panista reafirmó que su bancada considera que “ya es punto y aparte” la iniciativa que vulneraba las facultades del Tribunal Electoral.

Sin embargo, evitó dar un comentario acerca de las declaraciones de Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, quien negó que dicha iniciativa perjudicaría al TEPJF.

“Cada partido ha expresado sus puntos de vista sobre la reforma al TEPJF, en el PAN respetamos a nuestros aliados”, sentenció Santiago Creel.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/4/14/pan-representa-quienes-dicen-el-ine-el-tpejf-no-se-toca-creel-589508.html>